

Para el 7 de noviembre

# Propone la CGT argentina una *marcha* *para orar por paz, pan y trabajo*

(AFP, ANSA, UPI y AP)

BUENOS AIRES, 23 de octubre.— Una marcha obrera para orar por "paz, pan y trabajo" programada para el 7 de noviembre en la capital argentina y el interior del país, fue confirmada hoy por la cúpula directiva de la Confederación General del Trabajo (CGT).

La Central Obrera Argentina pretende que ese día todos los trabajadores del país abandonen sus labores durante una hora para dirigirse a la iglesia más próxima para impetrar a San Cayetano (patrono del trabajo), como un intento de paliar la grave crisis económica que padece el país y que provocó, según fuentes sindicales, alrededor de un millón 350 mil desocupados.

La convocatoria de la CGT implica, destacaron los observadores, un cambio de táctica de la central obrera después del fracaso en julio pasado de un llamado a una huelga general.

Dos meses atrás el obispo de Quilmes (localidad situada a unos 20 kilómetros al sur de aquí) convocó a una peregrinación de carácter religioso llamada "marcha del hambre" ante lo que definió como una "dramática situación social", que fue prohibida por las autoridades.

Por otra parte la CGT sostuvo en otro documento que en los últimos cinco años la libertad de prensa sólo fue un slogan para utilizar en discursos y condenó la prohibición a las emisoras controladas por el Estado de difundir todo tipo de noticia considerada como "negativa para el proceso".

## DECLARACIONES DE HAIG

El secretario de Estado norteamericano Alexander Haig dijo esperar que las disputas que este país mantiene con Chile por el canal de Beagle y con Gran Bretaña por las Islas Malvinas "se solucionarán con justicia y pacíficamente", y anticipó que planea visitar Argentina durante la primera mitad del año próximo.

Añadió que ambas disputas influirían la estrategia defensiva de Estados Unidos en el Atlántico Sur sólo si obstaculizaran la voluntad o capacidad de cada país en la defensa de esa zona.

En declaraciones exclusivas formuladas a la revista *Somos* de Buenos Aires, Haig puntualizó que "la defensa de las vitales líneas de comunicación del Atlántico Sur constituye una cuestión estratégica importante en época de guerra". Significó también la importancia del área como ruta petrolera y de materias primas y añadió que si se desarrollará alguna amenaza a los países del área "esperamos cooperar con ellos individualmente."

Haig calificó a las relaciones argentino-estadunidenses como "buenas y mejorando cada vez" y admitió que en el pasado se verificaron "diferencias" en materia de derechos humanos y en política nuclear.

Haig dijo esperar que la cámara de representantes de Estados Unidos apruebe como ya lo hizo el Senado el levantamiento de la enmienda Humphrey - Kennedy por la cual durante la precedente administración de Jamer Carter se suspendió la venta de armas a Argentina por sus violaciones de los derechos humanos. La administración de Reagan propició el levantamiento de la enmienda.

## REPRESION POLICIAL

La policía reprimió una manifestación estudiantil realizada en la víspera en esta capital y al mismo tiempo los agentes golpearon a dos reporteros gráficos que estaban cubriendo el incidente, informaron medios de prensa.

Los dos reporteros médicos resultaron con lesiones. Uno de ellos, que fue golpeado en la cara, resultó con politraumatismo.

La concentración estudiantil, realizada frente al ministerio de Cultura y Educación, fue la primera de su tipo desde que las Fuerzas Armadas asumieron el gobierno en 1976.

Unos 200 jóvenes participaron en la manifestación, cuyo fin era presentar varios reclamos al ministerio de Educación, incluyendo la destitución del rector de la Universidad Nacional de Buenos Aires, Lucas Lennon.

Los estudiantes pertenecientes a la Federación Universitaria de Buenos Aires, fueron tratados con mayor rudeza por la policía. Uno de los jóvenes, que arengaba en el lugar a sus compañeros, fue tomado por los cabellos por policías uniformados y arrastrado hasta un patrullero.

## CONVERSACIONES POLITICAS

El Movimiento Justicialista (peronista) ha resuelto concurrir al diálogo con el gobierno militar, cuando éste lo invite, pero según lo resuelto por sus autoridades para "formular un energético reclamo de inmediata normalización institucional."

La decisión peronista, cuyo gobierno fue depuesto el 24 de marzo de 1976 por las Fuerzas Armadas, fue tomada tras prolongadas reuniones de los miembros de la conducción partidaria y otras figuras del sector.

Fuentes del peronismo citadas por la agencia Noticias Argentinas dijeron que el partido "reclamará la inmediata normalización institucional, libertad de los presos políticos y satisfacción para los familiares de los desaparecidos."

## 242 TEMAS PROHIBIDOS

El diario *Clarín* publica, una lista de 242 temas musicales nacionales y extranjeros cuya difusión, dice, "es considerada inconveniente" por el gobierno militar argentino.

La particular atención que le dedican hoy la prensa y otros sectores al tema de la censura, tiene directa relación con versiones circulantes ayer en el sentido de que las autoridades habían prohibido la difusión del tango "Cambalache" de Enrique Santos Discépolo, que data de 1935 y que pinta un sombrío panorama social del siglo XX.

*Clarín* dice que entre los temas extranjeros prohibidos se encuentran "Mía", cantada por Nicola Di Bari; "Mi luna", Manolo Galván; "Tiéndete, haz el amor", Queen; "Preludio de amor", Donna Summer; "Amor libre", Camilo Sesto; "Bésame amor", John Lennon-Yoko Ono; "Las madres cansadas", Joan Báez; y "Cielo de los tupamaros" de Osiris Rodríguez Castillo.

*Clarín* señala que autores argentinos tales como Eduardo Falú, Cátulo Castillo, Ariel Ramírez, Astor Piazzola y María Elena Walsh, están involucrados en varios temas prohibidos de origen nacional.

En una reacción gubernamental conocida anoche, el subsecretario de Información Pública, coronel Juan Massi, negó que haya censura en la televisión y radio oficiales.